



Protokoll der KiKo vom 01. September 2017

Alle Klassen waren anwesend!

Die Stellvertreter für dieses Schuljahr könnt ihr auf dem großen Fotorahmen am Eingang der Schule sehen.

Berichte aus den Klassen:

- Der Nestschaukelplan soll eingehalten werden.
- Manchmal prügeln sich die Kinder der 3. und 4. Klassen. Sie tun das manchmal aus Spaß, aber das erkennt man nicht immer.
- Beim Fangenspielen sollen nur Kinder abgeklatscht werden, die auch mitspielen!
- Die Fußballtage sollen eingehalten werden.
- Es soll nicht mit alten Sachen geworfen werden.
- Die Pferdesprünge sollen endlich angeschafft werden.
- Die Kinder der 1. Klassen sollen nicht geschubst werden.
- Wo der Turm gestanden hat, soll etwas Neues hin.
- Es wäre viel freundlicher, wenn wir uns morgens begrüßen würden.
- Die Smileys, die zeigen ob der Klassenraum aufgeräumt ist, sollten wiedereingeführt werden.
- Eine längere Frühstückspause wäre schön!
- Wir können wieder gut zusammen Fußballspielen.
- Schade, dass es keinen Kakao mehr zu kaufen gibt.

D.Rommel